

みなみひらぎし

南平岸地区の状況(R5.1.1現在)
世帯数;17,336 世帯、人口;29,221人

＜南平岸地区広報紙＞ 第74号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター
平岸2条14丁目1-26(☎814-1440)
この広報紙は、三者による共同発行です。

南平岸地区 町内会連合会から

「豊平区との意見交換会(地区懇談会)」を行いました!

8月19日(土)南平岸会館において、豊平区と町連による地区懇談会を開催しました。今年は芝井区長ほか11名の区職員と松浦町連会長ほか24名の単位町内会会長が参加し、町内会のパートナーシップ排雪について及び町内会活動の活性化を進めるために、区とまちづくりセンターはどのような役割を担い、支援を充実するかの具体的な考えと支援策について意見交換が行われました。



「秋の交通安全市民総ぐるみ運動」街頭啓発を行いました!

9月21日(木)午前10時から、平岸プール前で「秋の交通安全市民総ぐるみ運動」街頭啓発を行いました。当日は南平岸地区の各町内会の皆さまをはじめ、交通安全実践会、交通安全指導員、交通安全母の会など、92名の方にお集まりいただき、観光・レジャーに伴う交通事故防止及び飲酒運転の根絶などをドライバーに呼びかけました。次回は11月13日(月)午前10時に平岸小学校前の交差点(平岸通)で冬の街頭啓発を行います。どなたでもお気軽にご参加ください。



元気なまちづくり事業

町内会どうしの連携を目指して「新任理事勉強会・交流会」を実施しました

町内会連合会では、今年度新たに町内会の会長となった方々を対象に、町内会どうしが連携して町内会や地域の課題に取り組むため「新任理事の勉強会」を毎年行っています。今年は9月21日（木）午後5時から南平岸会館で、町連役員や単位町内会長など12名が参加し行いました。町連の目的や今年度の事業、関連する地域団体、各種助成金制度などについて学び、それぞれの町内会の活動状況についてざっくばらんに情報交換を行い、親睦を深めました。

安心・安全なまちづくり事業

避難所開設を学ぶ「避難所チャレンジ2023」がスタートしました!!

平成24年度から継続して行っている避難所開設研修。今年度は南平岸地区内の4つの学校を会場に、「発災時の町内会役員間の連絡訓練」、「避難所への集合」、「避難所開設の初動訓練」を体験し、学ぶ町内会役員向け研修を実施しています。

まずは9月23日（土）平岸高台小学校で、近隣の5つの町内会役員が研修を行いました。避難所に最初に駆けつけた役員が、自宅待機している各町内会役員に電話やLINEなどで集合の連絡をします。この間に体育館を開錠。施設の安全やライフラインの確認等を行います。集まってくる役員が自主的に受付を設置。滞在スペースの整備など避難者を受け入れる体制をつくります。さらに集まってきた役員が避難者役となって順次体育館に入って受付し、滞在スペースに誘導されるという一連の流れを繰り返し研修しました。

予め役割を決めない避難所開設研修は初めてで、参加役員が戸惑う場面もありました。実際の避難所開設では起こりうる状況であり、学びの機会となりました。最後に町連が独自に学校に設置している「避難所開設キット（開設の初動で使用する用品）」を全員で点検しました。同様の研修を、今後平岸小学校（10/14（土））、平岸西小学校（10/29（日））、陵陽中学校（11/11（土））でも実施する予定です。



◆避難所開設研修「避難所チャレンジ2023」の日程

会場	開催日	時間
平岸高台小学校	9月23日(土)	9:30~12:00
平岸小学校	10月14日(土)	9:30~12:00
平岸西小学校	10月29日(日)	9:30~12:00
陵陽中学校	11月11日(土)	9:30~12:00

※参加対象は南平岸地区の町内会役員です



きれいなまちづくり事業

歩いて、南平岸をきれいに！「第3回クリーンウォークみなみひらぎし」を開催

10月2日（月）に3回目となるクリーンウォークを開催しました。南平岸地区を散策しながら、自分たちの暮らすまちをきれいにする目的で行っています。今回のコースは南平岸会館から平岸街道を通り、初秋の天神山緑地内を抜け、平岸街道沿いの本願寺道路終点の碑で折り返して戻ってくる約30分の道のりでした。

当日は朝から空模様が不安定で、開会式が始まる頃には強い雨が降り始めました。40名の参加者はいったん平岸小学校で雨宿りをしましたが、開始時刻頃には晴れ間が広がり予定通り実施することができました。昨年度に続き、平岸南ヶ丘町内会にある「草の実会平岸の里」の通所者の皆さんも参加しました。町連で作成した啓発品「エコトートバッグ」が参加者に配られ、皆さんに喜んでいただきました。

「南平岸の街路はきれいで、ごみがほとんど落ちていなかった」、「近すぎてなかなか来ることのない天神山緑地を歩いて楽しかった」といった感想が聞かれました。



文化部・「北海道マラソン2023」に協力

8月27日（日）に「北海道マラソン2023」が開催され、町連文化部の「ウォーキング南平岸」と「南平岸パークゴルフ愛好会」の20名が、トップランナーに提供する「スペシャルドリンク」ブースのボランティアとして協力しました。当日、スタート地点となる大通公園西4丁目では、8時30分のスタート時点の気温が29.2度、レース中には30度を超える猛暑となりました。約18,000人の選手が途切れることなく街道を駆け抜ける姿は圧巻で、沿道からは地域の皆さんが多く拍手や声援を送りました。



文化部・南平岸パークゴルフ愛好会



第4回8月例会は「安平山パークゴルフコース」で26日（土）に行いました。

今日一日曇りと思いきや、どんどん青空が広がり、暑さも心配しましたが、パークゴルフするには丁度良い天候となりました。「桃太郎さん体操」などでしっかり準備をしました。



第5回9月例会は「いわみざわローズパーク」で9日（土）に行いました。

今回もまずまずのお天気で、美味しいお弁当も外で食べられるくらい、気持ちの良いパークゴルフ日和となりました。

ローズパークは春は桜、夏はバラ、秋は紅葉と、とてもきれいなコースづくりで、いつもプレーヤーを楽しませてくれます。

今年は暑い日が続いたためか、紅葉の時期にはまだまだ早いようですが、赤とんぼが飛び交っており、少し秋の気配も感じられました。



文化部・ウォーキング南平岸

8月例会 小樽運河と旧手宮線をウォーキング！（8月24日（木）実施）



前日の23日（水）に札幌で36.3度の観測史上最高の気温を記録し、当日は35度の猛暑日にもかかわらず41名の参加がありました。熱中症対策で小樽運河・旧手宮線の当初予定したコースを短縮、全員熱中症にもならずウォーキングを楽しみました。



9月例会 札幌ドーム周辺をウォーキング！（9月28日（木）実施）



昼頃から雨の予報もあり参加人数は14名と少し寂しい参加でした。地下鉄福住駅に着くと小雨ではありましたが中止にせず、皆さん元気に札幌ドーム周辺をウォーキングしました。



町連 30 周年記念事業実行委員会から

南平岸地区町内会連合会 30th Anniversary

30 周年をみんなで祝おう！ ～記念事業の準備を進めています～

南平岸地区町内会連合会は、平成5年に平岸地区が南と北とに分割して発足し今年創立30周年の節目を迎えました。大きな節目となる今、南平岸地区に暮らす町内会員の皆さんが南平岸地区や町内会をもっと身近に感じ、ともに南平岸の未来を考えていただくきっかけになるような、記念事業を行うことに致しました。

どなたでも気軽に手に取ってもらえる記念パンフレットの発行、町連ホームページ等の町内会情報発信の環境整備、記念式典の開催などの事業が町内会連合会の理事会で承認され、各町内会長が連携し実行委員会を立ち上げ準備を進めています。

記念パンフレットは令和6年4月頃の発行、ホームページ等の整備も来春を目処にリニューアルを予定しています。記念式典は令和6年1月28日（日）に、町内会役員および地域団体や関係団体の皆さまなどをお招きし実施する予定です。

南平岸地区がさらに住みよく、楽しく、安心・安全な町に発展するように、町内会員の皆さんとともに30周年記念事業を盛り上げたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします！



記念紙実行委員会の様子

まちづくり会「いきいき南平岸」から

「天神山文化祭」が開催されました！

天神山文化祭が9月17日（日）に開催されました。今回で10回目と節目の開催となりましたが、感染症などを考慮し小規模の開催にしました。

オープニングは、「いきいき南平岸」の末廣代表のあいさつではじまり、来場者に Jazz の演奏で楽しんでいただきました。あいにくの天候もあり、昨年よりも少なく300名くらいの参加となりました。

参加団体は「いきいき南平岸」、「いけばな小原流はなの會」、「Jazz in Wood」、「天神山アートスタジオのスタッフによるワークショップ「ステレオ写真実験室」」で、来場者はそれぞれのブースで観賞、体験をしました。また、滞在アーティストの作品販売も行われました。

「いきいき南平岸」は、昨年同様、地域特産品「久保農園のバラ」、「細貝農園の野菜」の紹介を行い、例年どおり好評でした。天神山周辺を散策する「うわさんぽ」は、次回は是非企画したいと考えています！



南平岸会館運営委員会から

玄関ホールに手摺りと腰掛けを設置しました！

「南平岸会館」の玄関ホールに、お身体の不自由な方、高齢の方などの立ち上がり動作の負担の軽減のため、「手摺り」と「腰かけ」を設置しました。

